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        例会              例会              休会                      休会                           例会 

本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（777 月月月 111 日日日）））   

2020-21 年度 活動方針 
(12:30～13:30 フォレストヒルズガーデン) 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（777 月月月 888 日日日）））   

ゲスト卓話 宮田聖己 様 
(12:30～13:30 フォレストヒルズガーデン) 

第１１８２回 ２０２０年６月２４日(水) 最終例会記録 

(12:30～13:30 フォレストヒルズガーデン) 

    点  鐘 佐々木会長        国歌斉唱 ロータリーソング「奉仕の理想」 

会 長 時 間 

皆様こんにちは。今日は最終例会昼間という事でございます。1年間大変お世話に

なりました。(大拍手)お陰様でどうにか会長年度を終えることができます。 

ロータリークラブの 3大義務をご存知でしょうか。1.例会に参加する  2.会費を 

納入する  3.ロータリーの友を読むとあります。私はこの 1年間、ロータリー情

報、ロータリーの友の紹介をしてきました。5.6月号で、あるガバナーの投稿が、

今の、私の気持ちと同じなので、最後に紹介させていただき、私の会長時間最後と

させて頂きます。 

 

ロータリーに入会して、38 年目となりました。私のロータリー人生で、皆様にお伝え

したい心に残ることは、ある経験や何らかの特別な出来事ではなく、今、ここにいる皆様と出会えたこと、であり

ます。応援してくれている人がいるということは、自分が応援したい、と思ってもらえる人生を送ってきたという

事。応援したいと思ってもらえる人生を送る、ということは、自分だけの力では到底、達成できません。多くの方

に出会ったことで、学びがあり、邁進できた。その結果が、応援してもらえる人生につながったのではないか、と

思っております。その多くの出会い、学びを与えてくれた場所が、薬剤師としての人生の場に加え、この、ロータ

リーという場でした。 

 若い皆様の中には、ロータリーに入会している意義を見出せない人がいるかもしれません。大きな何かを達成す

ることではなく、目の前の１人の仲間のおかげで人生が潤うことがある、ということに、目を向けてほしいと思い

ます。 おかげさまで私は、仲間のおかげで、こんなに楽しい地区大会を経験させてもらい、こんなにロータリー

を楽しめる毎日を送ることができています。職業奉仕、社会奉仕、奨学生との出会い、３８年の間には数えきれな

いほどの思い出があります。しかし、改めて、私がロー

タリーで何を得たのか、と聞かれたならば、何度でも「仲

間」と答えるでしょう。私に関わってくれた全ての皆様

に、感謝したい。それが、私のロータリーの全てです。 

(第 2730 地区ガバナー喜島健一郎ガバナー(宮崎西 RC) 

 

本当に 1年間ありがとうございました。 



幹 事 報 告 

1年間大変お世話になりました。 

 

《配 布 物》週報1181号 

6月定例理事会報告 

                    職場体験学習記録集 

 

出 席 報 告 

 会員数 

名誉会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(6/24) 

29 

1 

22 

1 

2 3 

2 

88.89 

 

メイク 灰谷・乗越 

前々回 

(6/10) 

29 

1 

23 

1 

2 3 

1 

89.29 

メイク 灰谷・兼田 

連続皆出席者のご紹介 

26年…灰谷富夫さん、三好敏之さん   

21年…重森佳代子さん 

20年…楠部 滋さん    

7年…鶴田幸彦さん 

6年…澤井一徳さん、佐々木正親さん 

5年…橋濱智美さん     

 4年…鶴田秀樹さん 

3年…河井一朗さん、伊藤保さん 

1年…伊藤佳子さん、兼田昌紀さん、川本さん、 

熊谷さん、森崎さん 

 

20年連続皆出席表彰 楠部 滋さんへ 記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、立派なものをいただいてありがとうございまし

た。いつの間にか 20年が経ちました。仲間の皆様のお

かげで楽しく例会に参加出来大変うれしく思っており

ます。これからも出来るだけ出席を続けたいと思いま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

卓 話 時 間 

 

 

会員 1分卓話 (内容 自由) 

 

 

 

佐々木会長から伊藤保新会長へ会長章引継 

 

 

 

 

 

 

 

川本幹事から兼田新幹事へ幹事章引継 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤佳子ＳＡＡから橋濱新ＳＡＡへタスキ引継 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐々木会長、川本幹事へ記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



締めの挨拶 澤井ガバナー補佐エレクト 

本当に広島空港ロータリークラブは、楽しくて、いいメンバーだなとつく

づく思います。 

佐々木会長 1年間本当にご苦労様でございました。新型コロナウイルスで

3月から 6月の初めまで 105日間、休会となり皆様にお会いする事が出来

ませんでした。地区や世界的にもいろんな行事が中止になりましたが、

佐々木会長はすごく行動派で、この期間、献血、マスク配布をされました。

またこの 1年間ではミャンマーに 2回行かれ、昨年 6月のロータリー世界

大会にも参加されました。残念ながら今月予定されていたハワイでの世界

大会は中止となりましたが、次年度は台湾で開催予定です。早くコロナが

終息する事を願いながら、次年度も皆さんがお元気で例会に集まれること

を願いまして締めの挨拶といたします。本当にお疲れさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                     

最後の点鐘  

                 佐々木会長 ありがとうございました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


